

RENOUVELLEMENT DES ABONNEMENTS

UN des principaux devoirs des Trésoriers et des Trésorières des centres locaux de l'Apostolat est de préparer à temps le renouvellement des abonnements au Messager et à l'Almanach mensuel; ils devraient s'y prendre deux mois d'avance.

Comme dans la plupart des paroisses ces abonnements finiront avec les livraisons de décembre, les Trésoriers ou les Trésorières de ces centres doivent se mettre immédiatement a
l'œuvre pour préparer les abonnements pour l'an prochain. A
cet effet, ils devront commander tout de suite autant de listes
d'enrôlement qu'ils ont de quinzaines et autant de scapulaires
de l'Apostolat qu'il y a d'Associés. Ils pourront ainsi, dès la
prochaine réunion des Zélateurs ou des Zélatrices, remettre à
chacun ce qu'il lui faut pour refaire sa Quinzaine pour une autre
année. Ce travail devrait se faire dans le cours de ce mois ou
dans les premiers jours de décembre, afin que les Trésoriers ou
les Trésorières puissent nous donner avis, avant le 10 décembre,
du nombre d'abonnements qu'il leur faudra pour l'an prochain

Il importe beaucoup que les Zélateurs ou les Zélatrices puissent donner un scapulaire de l'Apostolat à chacun des Associés; c'est là le meilleur moyen de réussir facilement à recueillir les petites cotisations annuelles (5 ets par Associé). Partout où l'on n'a pas négligé ce moyen si simple, les paiements ont généralement été faits sans difficulté par les Associés, et les finances du centre ont été dans un état prospère.

Les Zélatrices isolées qui nous envoient directement leur abonnement, sont priées de ne nous envoyer que les noms des nouveaux Associés à qui elles ont recemment donné des billets d'admission et qui n'ont pas encore été inscrits sur nos registres.

Adressez toujours comme suit : le MESSAGER CANADIEN, bureau de poste De Lorimier, Montréal.